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Zitat von ghost 

Ich habe den Wechsel Schäfers sehr bedauert. Allerdings hat er bei uns auch keine
solche Schwächen gezeigt. Er hatte in Stuttgart eigentlich nie den nötigen Rückhalt.

Das wird auch das Problem sein,denn er versucht mit aller gewalt dort die Nr. 1 zu sein und
versucht es allen zu zeigen, dabei passieren aber wohl zuviele fehler. Evtl. macht er sich zuviel
Druck. Den hatte er hier nicht, er war die kare Nr. 1

Weiss net obs so gut ist wenn er zurück kommt, zumal er nicht umsonst sein wird.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/748-vfb-stuttgart/?postID=9664#post9664
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